
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
N.07 del Registro 
DATA: 05 febbr. 2014 

OGGETTO: Riconoscimento d.f.b. saldo quota consortile da 
versare al consorzio Metropoli Est – Sospensione della trattazione. 

 
 L’anno DUEMILAQUATTORDICI , il giorno CINQUE, del mese di FEBBRAIO, dalle ore 18.00 nel 
palazzo di città si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per 
trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio 
comunale n. 95/Pres. del - 24 gennaio 2014, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali, in 
prosecuzione della seduta del 04.02.2014 
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello  nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 DI STEFANO GIACINTO X 16 VELLA DANIELE X
2 AIELLO PIETRO X 17 BARTOLONE ANGELO X
3 D'AMATO MICHELE X 18 GURRADO FRANCESCO X
4 DI STEFANO DOMENICO X 19 PRESTIGIACOMO ANTONIO X
4 GIAMMANCO ROSARIO X 20 TORNATORE EMANUELE X
6 LA CORTE ANTONINO X 21 D'AGATI GAETANO X
7 MINEO MASSIMO X 22 CHIELLO ANTONIO X
8 AMOROSO PAOLO X 23 DI QUARTO PIETRO X
9 LO GALBO MAURIZIO X 24 PASSARELLO ANTONIO X
10 SCADUTO ANTONINO X 25 PULEO ANGELO X
11 PRESTIGIACOMO DOMENICO X 26 SCIORTINO MARCO X
12 MAGGIORE ANTONINO X 27 PAGANO PIETRO X
13 MAGGIORE FILIPPO X 28 ARENA ANTONINO X
14 VIGILIA CATERINA X 29 RASPANTI GIACOMO X
15 LO CASCIO MARIA GRAZIA XX 30 AMARI GIOVANNI X  

 
Consiglieri presenti  n.  16                   Consiglieri assenti n. 14 

  
 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Caterina Vigilia 

 Partecipa il Segretario generale, dott.ssa Domenica Ficano. 

La seduta è PUBBLICA 

 







































 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della seduta 

 Seduta ordinaria del Consiglio Comunale, in prosecuzione della seduta del 04/02/2014; 
 

 Adunanza  Pubblica; 
 

 Partecipa il Segretario generale, dott.ssa Domenica Ficano; 
 

 Presenti, per l’Amministrazione, gli assessori/consiglieri D’Agati e Scaduto;  
 

 Svolgono la funzione di scrutatore i consiglieri Maggiore Filippo, Passarello e Vella, designati nel 
corso dei lavori consiliari; 

 
 Si dà atto del numero legale dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’ex art. 

49 dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 

Su invito del  Presidente, il funzionario Di Leonardo Antonina, dà  lettura della proposta 
deliberativa nel testo sopra riportato; riferisce, altresì, che l’atto riporta tutti i pareri favorevoli, 
compreso quello del Collegio dei Revisori dei Conti (verbale dell’9/02/2013, agli atti dell’Ente). 

Il Presidente, dopo aver dato conferma dei pareri favorevoli, apre la discussione generale. 
Intervengono i consiglieri: 

-Passarello Antonio (Democratici per Bagheria): entra nel merito facendo riferimento alla fattura; fa 
sintesi sui documenti che sono allegati alla proposta deliberativa soffermandosi sul fatto che dopo due 
anni Metropoli Est rimette fatture su una somma precedentemente stornata; chiede, quindi, il perché 
della riemissione della fattura.  

Si dà atto che, nel frattempo, si è allontanata la presidente Vigilia (presenti QUINDICI); assume la 
presidenza il consigliere Di Stefano Domenico. 

La dott.ssa Di Leonardo crede che la nota di credito forse sia stata emessa perché la fattura 
non poteva essere pagata nella sua interezza. 

In replica il consigliere Passarello dichiara di non essere soddisfatto della risposta data con l’uso 
del può darsi. 

Rientra in aula il consigliere Di Stefano Giacinto per cui il numero dei consiglieri presenti sale a SEDICI. 

-La Corte Antonino (PdL): condivide l’intervento del collega Passarello e riferisce che questo non è il 
solo caso che si presenta  nel quale è stato utilizzato lo stratagemma di un’operazione contabilmente  
e fiscalmente discutibile e cioè emettere una nota di credito per chiudere una partita fiscale per poi 
ripresentare una nuova fattura, a distanza di anni, per la medesima partita. Notando  che le criticità 
evidenziate su questo debito persistono e si aggravano, gradirebbe che l’aula fosse edotta in maniera 
chiara; non si può accettare” il può essere!” 

Rientra in aula il consigliere Prestigiacomo Domenico  ed esce il consigliere Bartolone per cui il numero dei 
consiglieri presenti rimane invariato a SEDICI; sono le ore 19.55. 



 

Il Presidente f.f., Di Stefano Domenico, ribadisce quanto chiesto dal Consiglio e cioè se l’ufficio 
abbia proceduto a verificare perché viene ripresentata la fattura dopo uno storno, a due anni di 
distanza  e cosa significa che “tale somma era stata inserita nel bilancio 2012” in un atto del 2012, 
come se si parlasse di un atto diverso. Infine, nella considerazione che il bilancio del 2012 non è stato 
approvato e che adesso ci si trova nell’esercizio finanziario 2014, chiede se c’è certezza che le somme 
siano state accantonate e non siano andate, invece, in economia.  Ricorda a tutti che il 
riconoscimento di un debito comporta delle responsabilità anche di tipo personale per cui il Consiglio 
comunale  ha bisogno di chiarezza. 

Si dà atto che, nel frattempo, è entrato in aula il consigliere Di Quarto per cui il numero dei consiglieri 
presenti sale a DICIASSETTE; sono le ore 19.55 

La responsabile, dott.ssa Di Leonardo, riferisce che la somma è stata prenotata nel 2012 e che 
la  copertura finanziaria è stata confermata sia nel 2013 che anche adesso, nel 2014. Dichiara di non 
sapere nulla sul perché è stata riemessa una  fattura  per la somma che era stata stornata con la nota 
di credito. 

Il Presidente f.f. , preso atto dei dubbi, ritenendo  opportuno approfondire l’argomento , 
propone la sospensione dell’atto affinché si possa procedere ad un ulteriore attenta verifica da parte 
dell’ufficio proponente. Indi, con l’assistenza degli scrutatori Maggiore Filippo, Passarello e Vella, pone 
ai voti, per alzata e seduta, la sospensione della trattazione della proposta deliberativa che viene 
approvata a maggioranza dei voti palesi dei n. 17 consiglieri presenti (si astengono i consiglieri Puleo, 
D’Agati e Scaduto). 

Esce dall’aula il consigliere Vella per cui il numero dei consiglieri presenti scende a SEDICI. 

A questo punto il Presidente f.f., continuando a seguire la linea che il Consiglio comunale  si è 
dato,  pone ai voti il prelievo del punto n. 26 posto all'ordine del giorno dell'odierna seduta avente ad 
oggetto: “Riconoscimento d.f.b. saldo quale quota consortile anno 2006 da versare al consorzio 
Metropoli Est”. Dopo aver sostituito lo scrutatore Vella con il consigliere Raspanti, pone ai voti, per 
alzata e seduta, il prelievo del punto di cui sopra. Accertato il seguente risultato: 

consiglieri presenti    n. 16 
votano a favore  n. 08 consiglieri (La Corte, Raspanti, Passarello, Pagano, 

Scaduto, D’Agati, Di Stefano Domenico e Prestigiacomo 
Domenico) 

si astengono  n. 08 consiglieri (Giammanco, Di Stefano Giacinto, 
Prestigiacomo Antonio, Maggiore Filippo, Puleo, Di Quarto, 
Amoroso e Amari) 

proclama l’esito e dichiara che il Consiglio comunale, a parità di voti, non ha approvato il prelievo del 
punto di cui sopra. 
 

A questo punto il Presidente f.f. pone ai voti, per alzata e seduta, il prelievo del punto n. 27 
posto all'ordine del giorno dell'odierna seduta avente ad oggetto: “Riconoscimento debito fuori 
bilancio anno 2011 ditta Ro.De.Co. Enginering e Global  Service s.r.l. Cagliari”. Accertato, con 
l’assistenza degli scrutatori Raspanti, Passarello e Maggiore Filippo,  il seguente risultato: 

consiglieri presenti    n. 16 
votano a favore  n. 08 consiglieri (La Corte, Raspanti, Passarello, Pagano, 

Scaduto, D’Agati, Di Stefano Domenico e Prestigiacomo 
Domenico) 

si astengono  n. 08 consiglieri (Giammanco, Di Stefano Giacinto, 
Prestigiacomo Antonio, Maggiore Filippo, Puleo, Di Quarto, 
Amoroso e Amari) 

proclama l’esito e dichiara che il Consiglio comunale, a parità di voti, non ha approvato il prelievo del 
punto di cui sopra. 
 



 Si dà atto che, a questo punto, entra in aula il presidente Vigilia, che riassume la presidenza,  ed esce il 
consigliere La Corte per cui il numero dei consiglieri presenti rimane invariato a SEDICI. 
 
 Il Presidente a questo punto, pone ai voti, per alzata e seduta, il prelievo del punto n. 28 posto 
all'ordine del giorno dell'odierna seduta avente ad oggetto: “Riconoscimento d.f.b. ditta SIGE di San 
Sebastiano al Vesuvio (NA) per il servizio di “Conduzione manutenzione e controllo impianti di 
depurazione comunale e del mattatoio, centrale di sollevamento di Aspra e condotta sottomarina”. 
Specificando che su questo debito c’è un decreto ingiuntivo. Accertato, con l’assistenza degli 
scrutatori sopra menzionati, il seguente risultato: 
 consiglieri presenti   n. 16 

votano a favore  n. 10 consiglieri (Vigilia, Pagano, Amari, Puleo, Passarello, 
Di Stefano Domenico, Raspanti, Scaduto, D’Agati e 
Prestigiacomo Domenico) 

si astengono n. 6 consiglieri (Giammanco, Di Stefano Giacinto, 
Maggiore Filippo, Di Quarto, Prestigiacomo Antonio e 
Amoroso) 

proclama l’esito e dichiara che il Consiglio comunale, a maggioranza di voti, ha approvato il prelievo 
di cui sopra. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 






